

## Aguas del Júcar garantiza agua de calidad y a precio fijo a los usuarios del Vinalopó

EL PAÍS - Alicante / Valencia  
EL PAÍS - 29-03-2006

---

El Consejo de Aguas del Júcar aprobará en su reunión del próximo viernes un protocolo de convenio tipo que esperan firmar con los usuarios del trasvase del Júcar al Vinalopó. El consejero delegado, José María Marugán, en declaraciones a Radio Alicante-Cadena SER, aseguró que la sociedad garantizará el trasvase anual de 80 hectómetros cúbicos, un mínimo de calidad y un precio de 19 céntimos de euro por metro cúbico. Marugán tendió la mano a la Junta de Usuarios del Vinalopó para que "se sumen al acuerdo", y "dejen las guerras políticas" para defender los intereses de los regantes.

Aguas del Júcar confía en firmar los primeros convenios con las comunidades de regantes el próximo mes, con el objetivo de que en verano queden integrados todos en el consejo de administración de la sociedad. Marugán insiste en que las nuevas condiciones del trasvase garantizan unas cantidades y calidades mejores que el anterior. El protocolo supone que los regantes establecerán las cantidades de agua que necesitan.

Precisamente, ayer la Generalitat informó de que ha presentado alegaciones al cambio de trazado de este trasvase. Considera que "no está justificado desde el punto de vista hídrico y resulta inviable desde el punto de vista financiero", por lo que insta al Gobierno a retirar el nuevo anteproyecto y continuar las obras de acuerdo con el proyecto inicial y elaborar una regla de explotación del trasvase.

### Comisión de la sequía

Por otra parte, ayer quedó constituida en las Cortes Valencianas la comisión especial para el estudio de la sequía en la Comunidad Valenciana, cuya composición provocó el primer desencuentro entre el PP y los grupos de la oposición, ya que los socialistas reclamaron un pacto con los populares para obtener la vicepresidencia y Esquerra Unida-L'Entesa pidió tener presencia en la mesa. Pero el PP impuso su mayoría y situó a su portavoz adjunto Rafael Maluenda en la presidencia y, sorprendentemente, recurrió a Rita Barberá para ocupar la vicepresidencia de la comisión. La alcaldesa de Valencia no pertenece a ninguna comisión parlamentaria y sólo acude a algunos plenos de las Cortes Valencianas.

El portavoz de EU, Joan Ribó, bautizó la comisión como "la del millón de euros", en referencia al coste de la campaña publicitaria financiada por la Generalitat a través de la Fundación Agua y Progreso para reclamar el trasvase del Ebro. Y relacionó la inclusión de Barberá con la pretensión que atribuyó al PP de usar la comisión como "parte del mecanismo de propaganda" para la próxima campaña electoral. Si se agota el plazo de 12 máximo previsto por el pleno de las Cortes para esta comisión, sus trabajos concluirán en puertas de las elecciones. Consciente de ello, el socialista José Antonio Godoy afirmó que, para que la comisión "sirva para algo", tiene que empezar a trabajar ya. "Tenemos que ser capaces de multiplicar el ritmo de trabajo para tener las conclusiones en menos tiempo", dijo.